



Ausgabe 105, 27.Mai 2011

Ein Neuer Sportplatz in der Nachtweide

Eine Legende wird Wirklichkeit

Viele unserer Schülerinnen und Schüler erinnern sich noch an jenen Tag im Herbst 2007 (26. September), als sie im Rahmen eines großen Sponsorenlaufes bei strahlendem Herbstwetter um den Adolf-Mittag-See im Magdeburger Stadtpark liefen, um Geld für einen neuen Sportplatz in der Nachtweide zu sammeln. Fast 60000 Euro kamen bei dieser inzwischen legendären Veranstaltung zusammen und dieses Superergebnis konnte anschließend im Rahmen einer Feierstunde der fröhlichen Schülerschaft von St. Mechthild und Norbertus verkündet werden. Und viele wichtige Leute waren dabei: Der Bischof und der Oberbürgermeister, der Stiftungsdirektor und der Leiter der Schulabteilung.

Drei Norbertusjahrgänge machten anschließend ihr Abitur und sind heute Ehemalige; so lange sollte es dauern, bis dass aus der Legende eine Realität werden sollte. Am 27. Mai 2011 waren viele wichtige Leute des Jahres 2007 wieder dabei, fast 1000 Kinder und Jugendliche unserer beiden Schulen waren wiederum zu einer fröhlichen Feierstunde versammelt. Die Bläserklasse 6 spielte laut und vernehmlich, sodass alle wussten: Es war Wichtiges passiert.

Und tatsächlich hatte sich eine Menge getan: Frisches Grün aus Kunstrasen bedeckte den einstmals tristen Ascheplatz, das Rot einer Sprintstrecke aus Tartan leuchtete in der Sonne und weitere Sportanlagen waren zu bestaunen. Nur der Naturrasen drum herum war erst zu erahnen, denn das trockenste Frühjahr seit Beginn der Wetteraufzeichnungen beförderte nicht gerade das Wachstum. Die Schulleiter von St. Mechthild und Norbertus begrüßten wichtige Leute, Bischof Gerhard und den Oberbürgermeister Trümper, den ehemaligen Verkehrsminister Herr Daehre, die Vorsitzenden der Fördervereine Herr Seegers und Herr Jankun, den Vorsitzende des SC Norbertus Herr Gröpler und für die begeisterte Schülerschar die Sprecherin der SV Vera Neugebauer. Sie alle sprachen Worte des Lobes und des Dankes und Bischof Gerhard spendete dem Gelände und allen Anwesenden im Rahmen einer kurzen Andacht den Segen.

Unsere Schülerinnen und Schüler hatten fleißig gelauscht und dann kam Bewegung in die Zeremonie, nämlich der Einzug der Sportlerinnen und Sportler, die sportliche Aktionen vorführen wollten. An der Spitze waren Max und Wilhelm, angetan mit fast antiken Togen und in der Hand ein fast olympisches Feuer. Das Feuer brannte dank der Hilfe Herrn Griesemanns tatsächlich, und dann rannten Kinder der Klassen 1 und 2 mit diversen Gegenständen in der Hand um die Wette, die Akrobatik AG um Frau Pauly machte Kunststücke, Schülerinnen und Schüler der Klassen 3 bis 6 pendelten mit Staffelstab hin und her. Schließlich gab es noch Toreschießen und danach Bratwurst bei St. Mechthild.

Die Legende war am 27. Mai 2011 tatsächlich zu einer Realität geworden: Die St. Mechthild Grundschule und das Norbertusgymnasium haben einen Sportplatz, auf dem bald die ersten Sportfeste stattfinden werden, dem aber auch noch eine Menge an Ausstattungsdetails fehlen.



Text: Heinrich Wiemeyer

Fotos: Max Bommer, Heinrich Wiemeyer

**Die SC Norbertus News sind die Zeitschrift des SC Norbertus Magdeburg e.V.
Anschrift: Nachtweide 77, 39124 Magdeburg. Telephon: 0391-2445010.
Konto: Volksbank Magdeburg Konto: 305 888 3, Bankleitzahl: 810 932 74.
Weitere Informationen im Internet unter www.sc-norbertus.de**